



COMUNICADO DE PRENSA DIRECCIÓN GENERAL DE AERONÁUTICA CIVIL

Santiago, 12 de marzo de 2016

La Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) informa que aproximadamente a las 08:45 hrs. del día de hoy, el avión Boeing 747-400 matrícula TF-AAK, de la banda británica Iron Maiden sufrió un incidente en el momento que estaba siendo remolcado para la posición de embarque de pasajeros.

La aeronave estaba siendo trasladada para la posición final donde recibiría a los pasajeros, momento en que se desprendió del enlace con el tractor que lo movilizaba, pasando a llevar al vehículo la aza del tractor.

La aeronave no llevaba pasajeros, mientras que el operador del tractor resulto con lesiones, siendo trasladado al Centro de Atención de Urgencia del mismo Aeropuerto.

La DGAC ha dispuesto que personal del Departamento Prevención de Accidentes inicie la investigación respectiva.

**DEPARTAMENTO COMUNICACIONAL
DIRECCIÓN GENERAL DE AERONÁUTICA CIVIL**